

Platz für Neues schaffen

Wer von uns kennt es nicht – das Gefühl, dass die eigene Wohnung oder das Haus zu klein wird.

Sehr oft ist der Grund dafür, dass wir eine Vielzahl von Dingen anhäufen, für die wir im täglichen Gebrauch gar keine Verwendung mehr haben. Von alter Kleidung über ausgediente Elektrogeräte bis hin zu Unmengen an Verpackungsmaterial – Dinge, die uns oft nicht nur Keller, Abstell- oder Dachräume verstellen und wertvollen Platz rauben. Befreien Sie sich davon! Nehmen Sie den Frühlingsbeginn zum Anlass aufzuräumen und befreien Sie sich von für Sie nicht mehr brauchbarem Gerümpel. Schaffen Sie damit Platz für Neues in Ihren vier Wänden.

Rund achtzig gewerbliche Entrümpler helfen Ihnen dabei gerne, Wohnung, Haus, Keller und Dachboden professionell zu räumen und allfälligen Sperrmüll fach- und umweltgerecht zu entsorgen. Ihre Entrümlungsprofis nehmen Ihnen dabei auch das Wegschleppen schwerer Gegenstände oder deren Demontage ab. Und binnen Kürze werden Sie damit wieder Platz für Neues vorfinden und können so neue Akzente in Ihrem Zuhause setzen.

Umweltgerecht entrümpeln
Mit der Entrümpfung und fachgerechten Entsorgung leisten Sie auch einen wertvollen Beitrag für die Umwelt. Denn all das, was Sie nicht mehr brauchen können, führen die Entsorgungsprofis einer Wiederverwertung zu.

Aus Unbrauchbarem entsteht so neues Brauchbares. Aus Altpapier wird etwa eine neue Tageszeitung. Elektroaltgeräte sind eine wichtige Rohstoffbasis bei der Produktion neuer. Alte nutzlose Kabel enthalten wertvolle Stoffe für die Computerproduktion. Und aus Ihrem ausgedienten, langsamem PC werden sogar attraktive Rohstoffe für die Produktion neuer Schmuckstücke gewonnen. WERBUNG



Wolfgang Steiner, WKOÖ Fachgruppenobmann.

Foto: Starmayr



JETZT AUFRÄUMEN

Haben Sie Lust am Aufräumen bekommen?

Dann lassen Sie Ihre Entrümlungsprofis ran!



Den nächsten gewerblichen Entrümpler finden Sie im WKO Firmen A-Z.